



Le football camerounais est secoué par des allégations de double identité concernant plusieurs joueurs, y compris ceux de l'équipe de Victoria United. Nathan Douala, âgé de seulement 17 ans, a été pointé du doigt pour avoir menti sur son âge afin de participer à la CAN 2023 en Côte d'Ivoire.

La Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT) a publié une liste de 62 joueurs du championnat du Cameroun déclarés inéligibles pour les Play-offs de championnat MTN Elite One en raison de double identité et de fausse déclaration sur leur âge. Parmi eux, se trouvent deux joueurs de Victoria United, dont Nathan Douala.

Face à ces accusations, le club de Victoria United a immédiatement réagi en prenant la parole à travers son directeur pour affirmer leur innocence. Le club nie toute implication dans des actes de fraude d'identité et affirme que les joueurs concernés sont également victimes de cette situation.

Des démarches ont été entreprises par Victoria United pour prouver leur intégrité et lever les suspensions injustes qui pèsent sur leurs joueurs. Le club entend rétablir sa réputation et démontrer sa transparence dans cette affaire délicate.